

Veolias dreckige Geschäfte in der Westbank

07.12.2012

Categories: Desinvestition

Der französische Konzern Veolia ist neben der Beteiligung am Strassenbahnprojekt im besetzten Ostjerusalem Profiteur anderer illegaler Kolonialisierungsprojekte in der Westbank. Sie betreibt Busse "settlers only" in die Siedlungen und eine Kläranlage im Jordantal. Jetzt spricht auch ein entlassener Arbeiter über den Gebrauch der Kläranlage für die Siedlungen und die diskriminierenden Arbeitsbedingungen palästinensischer ArbeiterInnen in der Anlage.

Link zur Dokumentation der NGO Who Profits from the Occupation zum Strassenbahnprojekt (A1): [Crossing the Line: The Tel Aviv-Jerusalem Fast Train](#) (28 Seiten, Englisch, 2,84 MB)

Lesen Sie hier den [Artikel auf Englisch](#)